

2024-09-25

## Entregan constancia de validez para Jefatura de Gobierno a Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elheraldodeveracruz.com.mx/nacional/102014-entregan-constancia-de-validez-para-jefatura-de-gobierno-a-brugada.html>

EL UNIVERSAL

### CIUDAD DE MÉXICO

Clara Brugada recibió este martes la constancia de validez para la Jefatura de Gobierno por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), tras los comicios del pasado 2 de junio en los que obtuvo la mayoría de votos.

Brugada Molina recibió la constancia de manos del magistrado presidente interino, Armando Ambriz Hernández, quien resaltó que en la capital del país, las elecciones se consolidan como un mecanismo democrático eficaz para elegir a quienes gobernarán, gracias a la participación activa de la ciudadanía y la interacción de los partidos políticos.

En sesión pública solemne, en las instalaciones del TECDMX ubicadas en la colonia Del Valle, el magistrado presidente resaltó que el propósito de los procesos electorales es generar las condiciones necesarias para que los cargos de elección popular tengan legitimidad y certeza.

"En una ciudad tan diversa como la Ciudad de México, donde millones de personas interactúan diariamente, no existe un valor más representativo de la democracia que la diversidad misma. El respeto a la pluralidad de ideas y a la protección de los principales motores que impulsan a este tribunal a fortalecer la vida democrática de la capital del país", dijo.

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, afirmó que a partir del 5 de octubre la capital del país tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias y que trabajará "incansablemente" para la construcción de paz e igualdad.

Tras recibir la constancia de validez como jefa de Gobierno por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), la próxima mandataria señaló que la decisión unánime del Tribunal confirma la voluntad del pueblo expresada en las urnas el pasado 2 de junio y representa la lucha de generaciones enteras por la democracia y por ampliar los derechos y las libertades ciudadanas.

"Agradezco a las y los ciudadanos de esta gran Ciudad de México su respaldo ciudadano, esta ciudad tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla", señaló.

Resaltó que, gracias al voto masivo de la ciudadanía, el próximo 5 de octubre se convertirá en la sexta jefa de Gobierno electa democráticamente en la capital del país.

"Me llena de orgullo ser parte de la generación de mexicanas y mexicanos que luchó por abrir las puertas de la democracia en esta ciudad y en este país", dijo ante el pleno del TECDMX.

A su vez, planteó convertir a la Ciudad de México en la que tenga la mayor red de protección social para los que menos tienen, partiendo del principio de la Cuarta Transformación "primero los pobres" y adicionó "para los

pobres lo mejor", por lo que se comprometió a trabajar intensamente en la construcción de paz e igualdad en la capital.

"Estoy segura de que nos vamos a convertir en la ciudad con la mayor red de protección social para los que menos tienen y también con una visión de universalidad, una red de protección social que nunca antes ha tenido esta gran ciudad, y partimos del principio de la cuarta transformación por el bien de todos: primero los pobres, pero además en esta ciudad decimos: y para los pobres, lo mejor. Bajo esa visión vamos a trabajar incansablemente para seguir construyendo territorios de paz e igualdad", afirmó.

En la sesión solemne de este martes, el magistrado Juan Carlos Sánchez León precisó que la suma de los 33 cómputos distritales en los que se divide la CDMX dio como resultado la cantidad de dos millones 865 mil 742 votos a favor de Clara Brugada Molina, por lo que se determinó declararla como titular de la Jefatura de Gobierno para el periodo que va del 5 de octubre de 2023 al 4 de octubre de 2030.

Entre los presentes en el TECDMX estuvieron la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, Martha Ávila; el presidente de la Jucopo, Jesús Sesma; integrantes de su próximo gabinete, entre ellos César Cravioto, quien será el secretario de Gobierno; así como alcaldesas y alcaldes electos.

Será el próximo sábado 5 de octubre cuando Clara Brugada rinda protesta ante el Congreso local para iniciar su administración para el periodo 2024-2030.